

SZENE



Gut Häusern | Eschenried | Eschenhof | Gröbenbach | Pay&Play

KURZ NOTIERT

BMW Open 2017

Vielen Dank an die zahlreichen Mitglieder, die sich im Rahmen der Aktion "Golf in der BMW Welt" an der "Bavarian Golf Club Challenge" beteiligten. Da die meisten Teilnehmer aus unserem Club waren dürfen wir uns über eine Golfclinic mit einem Pro der European Tour im Rahmen der BMW international Open für unsere Jugend freuen.

GCE-Season Match

am 29. April kam es wieder zum jährlichen abteilungsübergreifenden Matchplay des GC Eschenried. 69 Teilnehmer kämpften um den Einzug in das begehrte K.O. System der besten 32. Diese Qualifikanten spielen nun über die Saison in dem altbekannten Tannenbaumsystem um den Sieg. Die Kontrahenten können Ihr Match auf all unseren Plätzen spielen. Wichtig ist nur die Fristeinhaltung, bis wann ein Match gespielt werden muss. Nur so kann ein reibungsloser Ablauf gewährleistet werden. Wir wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg. Der Sieger wird im Rahmen des Master of Masters am 30. September 2017 geehrt.

Senioren - Angolfen

Endlich war es soweit! Die Seniorenabteilung in Eschenried bestritt das erste offizielle Angolfen und läutete somit die Saison 2017 gebührend ein. Gespielt wurde ein Florida Scramble. Aufgrund eines Tiefs, dass sich seit Ostern über unseren Gefilden hartnäckig hielt, musste das Turnier um einen Tag ausnahmsweise auf einen Freitag verlegt werden. Die 146 Teilnehmer waren darüber sehr dankbar und so verbreitete sich den ganzen Tag über eine angenehme Stimmung. Diese nahm auch keinen Abbruch als unser langjähriger Seniorscaptain Otto Trefler verabschiedet wurde.



v.l. O. Trefler, K. Hilbert, H. Triebler, H. Krause

Nach 19 Jahren an der Spitze der Senioren tritt nun Herr Hartmut Krause die Nachfolge an. Verabschiedet wurde Herr Trefler mit einem Gemeinschaftsgeschenk der Senioren in Eschenried und einem kleinen Restaurant Gutschein von Seiten des Clubs. Ebenfalls wurde sich ganz herzlich bei Frau Triebler mit einem Blumenstrauß bedankt.

Sportlich ging es auch noch zu und so konnten sich die Favoriten Simon Schuster, Helmut Bauer, Erich Dlask und Peter Lauer im Brutto durchsetzen. Im Netto waren in der Klasse A Hans Weber, Hans-Jürgen Kellermann, Hans Kastl und Johann Senft erfolgreich und in der Klasse B siegten: Hans Gärtner, Gerhard F. Hahn, Gerlinde Hahn und Sonja Gärtner.

Münchner Golf Eschenried 3. Mai 2017



Die beiden Schirmherren Guiseppe Mavica und Prof. Dr. Hans Dieter Kalscheuer konnten den Scheck, der am Gourmet Cup 2016 gesammelt wurde an Klaus Kreuzer übergeben. Die Fritz Kreuzer Stiftung freute sich über eine Spende über 2.550 €. Vielen Dank an alle Spender. weitere Informationen unter:

www.fritz-kreuzer-stiftung.de



Damenabteilung

Am 30. März und 12. April hatten jeweils 20 Damen der Abteilung Eschenried das Vergnügen, München "für Münchner" kennenzulernen.

Heidi Ringer, geborene Münchnerin und Ladiescaptain des GC Margarethenhof führte die Damen in ihrer Funktion als Stadtführerin durch "ihr" München und zeigte bis dato weitestgehend unbekannte Orte. Selbst alteingesessene Damen konnten dabei noch sehr viel entdecken. Eine gelungene Veranstaltung und ein wunderbares Beispiel für die vielseitige Aktivitätengestaltung unserer diversen Sparten.

Angolfen aller Abteilungen

Das Angolfen aller Abteilungen fand traditionell wieder in Eschenried statt. Wie die Jahre zuvor wurde auch heuer wieder ein Vierball gespielt. Leider war die vorausgehende Woche so verregnet, dass viele Teilnehmer ihre Anmeldung noch absagten und somit schrumpfte das Teilnehmerfeld leider auf 84 Spieler. Der Wettergott hatte aber ein Einsehen mit den verbliebenen Spielern und so konnte trockenen Fußes gespielt werden. Erst als der letzte Spieler im

Clubhaus war kam der Regen. Man sieht, dass man nicht immer den Wetterprognosen glauben schenken sollte.



Ein schöner Golftag konnte somit auch sportlich seinen Lauf nehmen, an dessen Ende sich im Brutto Benjamin Lorenz und Gian-Luca

Zepeda mit einer Par-Runde durchsetzten. Im Netto Klasse A waren Hans-Jürgen Kellermann und Peter Kuhn vor Rolf Lochbihler und Jörg Fricke auf dem zweiten sowie Jochen und Claudia Liedtke auf dem dritten Rang erfolgreich. In der Nettoklasse B siegten Walter Edhofer und Ursula Bauer vor Andy und Silvia Laubert auf Rang zwei und Alexandra Weber und Gisela Kellermann auf Rang drei.

Kulinarisch wurden alle Teilnehmer von unserem neuen Wirt Bertl Keil und seinem Team verwöhnt, der wie am Tag zuvor die Feuertaufe bei großen Veranstaltungen mit Bravur meisterte. Freuen wir uns nun alle auf weitere tolle Turniere im Münchner Golf Eschenried.

